

# *Inversiones en provincia cubana de Ciego de Ávila incrementan producción agrícola*

---



La Habana, 2 may (RHC) Las inversiones por decenas de millones de pesos en la provincia cubana de Ciego de Ávila, desde el año 2014 a la fecha, contribuyen al incremento de la producción agrícola en la región, estrategia que responde a varios Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido y la Revolución.

varias empresas estatales y cooperativas campesinas se han favorecido con la entrada de nuevas maquinarias para la agroindustria. Los resultados se enfilan a la sustitución de importaciones de aquellas provisiones que puedan ser cosechadas eficientemente en el país, con el uso de los recursos en los lugares más efectivos y la introducción de la ciencia y la técnica.

También sobresale la adecuada vinculación de los polos productivos de la provincia, con la industria procesadora y las pequeñas fábricas de conservas enlatadas.

Con información de RRelej.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/128749-inversiones-en-provincia-cubana-de-ciego-de-avila-incrementan-produccion-agricola>



**Radio Habana Cuba**